



竹林

白河市立五箇中学校だより No. 17

発行 令和3年7月16日
発行責任者 校長 菅野 靖



PTA 授業参観

保護者も授業へ参加・タブレット熱心に活用



【保護者も参加した1年生の保体の授業】



【2年生の数学の授業】



【3年生の社会の授業】

7月9日に、PTA 授業参観と学年保護者会が行われました。1年生の保健体育の授業は、ソフトバレーボールの授業でしたが、授業へは保護者の方にも参加いただき、けが無く楽しく試合を行うことができました。ご協力ありがとうございました。GIGA スクール構想で一人1台のタブレットが支給され貸与されたこともあり、2、3年生の授業では、タブレットを活用しての意見交換や調べ学習を行い、保護者の方にも新しい授業の在り方を見ていただきました。これからの授業は、効果的及び効率的に学んだり理解を深めたりするためにICTを駆使した授業を行っていきます。学校では、生徒がタブレットを活用していくための技能やモラルについて指導を行っていきませんが、ご家庭でも、タブレットやスマートフォンの使用について話題にさせていただき、学習支援での活用と嗜好での活用についてのルール作りをしていただければと思います。

心肺蘇生法講習会

五箇中1年生 命を守るための心肺蘇生の訓練実施

7月7日に、白河消防署から救急係長の中野一樹さんと消防士の高橋侑希さんを講師としてお招きして、1年生と先生方を対象に心肺蘇生法講習会が開かれました。日常生活において周りの人が突然の病気やけがで呼吸が止まった時の対処方法として、胸骨圧迫の方法とAEDの使い方について指導して頂きました。実際に人形を使っての体験でしたが、1年生は、真剣にそして一生懸命に汗を流しながら行っていました。命を救うことの大変さや命を守ることの大切さを改めて気づかされた講習会でした。指導して頂きました救急救命士の方々、ありがとうございました。



【救急救命士に教わる1年生】

防犯教室

不審者侵入想定での避難訓練 実施

7月12日に、白河警察署生活安全課の塚原豊さんと東部交番の坂詰さんを講師としてお招きし、不審者の来校への対応や避難について学ぶ防犯教室を実施しました。不審者役を警察署の方をお願いし、不審者の校舎への侵入に対しての職員の対応と生徒への避難の指示や行動について訓練を行いました。訓練後に、警察署の方より講評と講話を頂き、さすまたの使い方や不審者への対応について学びました。また、SNSでの犯罪や中高生の被害などについて話があり、SNSへの利用について改めて注意をしていかなければならないと思いました。今後も、ご家庭でのご理解と地域での見守りのご協力をよろしくお願いいたします。



【不審者対応のさすまた訓練】

ワクチン接種について

差別や偏見、不安のない生活を懇願

白河市でも、12歳以上の市民に新型コロナウイルスワクチンの接種券が配布されると思います。学校での集団接種は実施しませんが、感染防止の観点から接種をすることを政府からも推奨されております。ご家庭で判断をしていただき、接種をされる場合は、できるのであれば夏休み等を利用して接種して頂きますようよろしくお願いいたします。どうしても授業日に接種しなければならない場合は、「出席停止」扱いとなります。また、接種による副反応が出た場合も、「出席停止」扱いです。接種していないことに対する差別や偏見をもったり、言動をとったりしないように生徒へも指導しておりますので、ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。